

angeschlagen am: 10.04.2025

abgenommen am:



MARKTGEMEINDEAMT PÖLLAU

Hauptplatz 3

A-8225 Pöllau

Bezirk Hartberg-Fürstenfeld

Telefon: +43(0)3335 / 2038

Fax: +43(0)3335 / 2038-9400

[gde@poellau.gv.at](mailto:gde@poellau.gv.at) | [www.poellau.at](http://www.poellau.at)



GZ: 003 – 3 – 40 / 2025

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am 27.03.2025, GZ 004 – 1 – 30 / 2025, wie folgt beschlossen:

## AUFHEBUNGSVERORDNUNG

**Folgende** aufgrund des Gemeinderatsbeschlusses vom 20.06.2024 **erlassene Verordnung** vom 27.06.2024, GZ 003 – 3 – 59 / 2024 wird wegen der durch die Aufsichtsbehörde, Amt der Steiermärkischen Landesregierung, Abteilung 16 – Verkehrsbehörde, GZ ABT16-248096/2024-4, vom 25.03.2025, festgestellten **Gesetzwidrigkeit zur Gänze aufgehoben**:

*„Gem. § 40 Abs. 2 Z 8 GemO 1967, i.d.g.F., iVm § 43 Abs. 1 lit b) Z 11 StVO 1960, i.d.g.F., und § 94d Z 4 lit d) leg. cit., sowie des Gemeinderatsbeschlusses vom 20.06.2024, wird auf dem Öffentlichen Gut der Marktgemeinde Pöllau, dem sogenannten „Annahofweg“, Grundstück Nr. 1079/1, KG 64213 Schönau, und Grundstück Nr. 1077, KG 64213 Schönau, sowie über das Grundstück Nr. 1087, KG 64213 Schönau, Öffentliches Wassergut mit der Brücke, eine Geschwindigkeitsbeschränkung (erlaubte Höchstgeschwindigkeit) gem. § 52 lit a) Z 10a StVO 1960, i.d.g.F., mit 30 km/h, beginnend von der derzeit bestehenden südlichen Geschwindigkeitsbeschränkungstafel beim Waldrand am Beginn des Betriebsgeländes bis zur Grundstücksgrenze der Grundstücke Nr. 984/2 und 987, beide KG 64213 Schönau, beim Objekt Pöllau, Schönau 82, am Grundstück Nr. 1077, KG 64213 Schönau, verordnet.*

*Mit dieser Verordnung wird gleichzeitig die mit 15.07.2000 erlassene Verordnung der ehemaligen Gemeinde Schönegg bei Pöllau in Punkt 1 lit c) – Höchstgeschwindigkeit mit 30 km/h auf der Gemeindestraße Nr. 49, „Annahofweg“ im Bereich des Betriebsgeländes der Firma Gaugl, Schönau 103 – aufgehoben.“*

Von einer Anhörung von gesetzlichen Interessenvertretungen gem. § 94f Abs. 1 lit. b) Z 2 StVO konnte vor Erlassung der gegenständlichen Aufhebungsverordnung abgesehen werden, da alle Verkehrsteilnehmer im Bereich dieses Straßenabschnitts gleich betroffen sind bzw. keine Mitglieder einer bestimmten Berufsgruppe von dieser geplanten Verordnung im Besonderen betroffen sind.



Für den Gemeinderat  
Der Bürgermeister

Josef Pfeifer

Pöllau, am 10.04.2025

